

**LO VEN COMO CANDIDATO PRESIDENCIAL**

MC abre puertas a Marcelo Ebrard

DANTE DELGADO CONFIRMÓ QUE su partido irá solo para 2024 y el ex canciller no está “encartado ni descartado” para que sea el elegido

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gmm.com.mx

El líder nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, dejó abierta la posibilidad para que el ex canciller, Marcelo Ebrard, sea su candidato presidencial en las elecciones del 2 de junio de 2024.

Durante la reunión de la Coordinadora Ciudadana de MC para emitir la convocatoria para los cargos de elección en las próximas elecciones, Delgado fue cuestionado sobre la posibilidad de que el ex canciller los abandere en la contienda presidencial.

Refirió que en Movimiento Ciudadano siempre han estado abiertos a las candidaturas externas y de no militantes, pues la mayoría de las candidaturas que han respaldado provienen de la ciudadanía.

“En los documentos



Foto: Cuartoscuro

El líder de MC recordó que la mayoría de sus candidatos, en todos los niveles, provienen de la ciudadanía.



(Movimiento Ciudadano es) la única fuerza que por sí misma, aliada con la ciudadanía, puede derrotar a Morena.”

DANTE DELGADO
PRESIDENTE NACIONAL
DE MOVIMIENTO CIUDADANO

básicos: al menos el 50% de las candidaturas de Movimiento Ciudadano en todos los niveles, municipal, estatal y federal son provenientes de la ciudadanía”,

respondió el líder de MC.

Expuso que los candidatos de MC deben tener un trabajo acreditado en diferentes disciplinas, entre ellas, el servicio público.

Dante Delgado ha asegurado que Ebrard Casaubon “no está encartado ni descartado” en el proceso del partido para la candidatura presidencial de 2024.

Delgado Rannauro ha dicho que se tendrá que esperar a ver quienes se inscriben, pues señaló que él no puede anticiparse a nada.

Sin embargo, reiteró que lo que sí puede ratificar es que Movimiento Ciudadano

sí participará en la contienda presidencial de 2024 en solitario y también insistió en que MC es “la única fuerza que por sí misma aliada con la ciudadanía puede derrotar a Morena”.

La Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano aprobó por unanimidad la convocatoria para el proceso interno de selección y “elección de personas candidatas a titular de la Presidencia de México, senadoras y senadores, y diputadas y diputados al H. Congreso de la Unión por el principio de mayoría relativa para el proceso electoral federal ordinario 2023-2024”.

Para los aspirantes a la candidatura presidencial se les exigirán 500 mil firmas de apoyos ciudadanos y no se les darán prerrogativas para este proceso interno.

La mitad de las candidaturas serán para ciudadanos externos y a partir del 27 de octubre iniciará el registro de los aspirantes.

En esta ocasión la Coordinadora Ciudadana Nacional fue erigida en Asamblea Electoral Nacional, la cual elegirá candidato presidencial el 19 de enero de 2024, así como demás candidaturas para las elecciones federales del 2 de junio.